

Route de l'amitié : les associations réunies à Lorient

Audierne - 10 Mars

écouter



Les associations qui assurent l'organisation de la 9^e Route de l'amitié, dans les différents ports escales, se sont rencontrées samedi, à Lorient, pour échanger sur les bonnes pratiques. L'accueil de bateaux, la sécurité en mer, les animations, l'organisation des soirées et la restauration étaient notamment à l'ordre du jour. L'objectif est de faire de cette grande fête maritime, aux animations gratuites ouvertes à tous à chaque escale, une réussite.

La 9^e édition de la Route de l'amitié aura lieu du 24 juillet au 2 août. Cent quatre-vingts bateaux navigueront ensemble entre Audierne et Le Palais, à Belle-île en Mer, en passant par Loctudy, Concarneau, Groix, Le Bono et la Trinité-sur-Mer.

Contact : site internet, www.routedelamitie.fr et sur Facebook, Route-amitié Vent.